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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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四つのテスト

　本日は第１回目のクラブ協議
会を開催いたします。５常任委
員長から上期の活動計画を発表
して頂きます。
　先週の金曜日に２回目の第１
０分区会長・幹事会あり、年間
行事予定が公表されました。ロー
タリー情報研究会の日程を協議
して９月２９日に決まりました。
エコマラソンには後援するも、
今年は大震災復興支援を優先し
てブースは出さないことになり
ました。当クラブからは理事会
で問題視されたローターアクト
助成金をどう見直しするかを提
議、結論に至りませんでした。
白鳥パストガバナー推奨の学童
の職場体験プログラムは、良い
社会教育になるとして概ね賛成
意見が多かったです。
　また、土曜日は『社会を明る
くする運動・柏市推進委員会』
が主催する講演会と演奏会がア

ミュゼ柏で行われ、参加して来
ました。野菜作りの講演も、誰
もが聞きなれている曲目のクラ
シック演奏もとても良かったで
す。因みに会長は秋山柏市長、
副会長は当クラブの榊さんと寺
嶋商工会議所会頭です。
　いま原発の問題が関心の的に
なっております。日本の原子力
発電技術は世界のトップクラス
と言われております。しかしそ
の代表格の日立は米国ＧＥから、
東芝は米国ウエスチングハウス
からの技術導入ですから、その
プロトタイプはＧＥ、ウエスチ
ングハウスからのものです。三
菱重工業はフランスのアレバ社
と共同開発しています。今回は
揺れで反応停止した燃料棒の高
温過熱を、最も基本的工程であ
る水循環による冷却装置が働か
なかった為に防げず、メルトダ
ウンと水素ガス爆発を起こした
ことで、最悪のシナリオになっ
てしまいました。
　副次的に生成されるプルト
ニュウム 239 は再利用するため、
青森県六ヶ所村の再処理工場で
再処理して燃料として使用して
います。リサイクル・センター
でリサイクル利用しているよう
で聞こえはいいのですが、再処
理に適さない放射性廃棄物は国
内で処理出来ず、アレバ社（世
界最大の原子力産業）に処理を
委託しているのです。終末処理

まで出来る技術が確立している
わけではないのです。今となっ
ては《技術的に完全にクリアー
出来ていない原子力発電はやる
べきではない》と言う意見が支
配的だと思います。
そのような中でも、自社独自で
開発した世界に冠たる日本の技
術がこの分野にもあります。 原子
炉、軽水炉の圧力容器の基幹部
材ですが、これを技術開発した
（中性子線で劣化して耐えられる
鋼材は無かった）日本のメーカー
の独壇場です。   日本製鋼所がこ
の分野で世界の８０％のシェア
をもっております。
　一方再生可能エネルギー、自
然エネルギーへの転換を求める
声が大きくなって来ました。エ
ネルギー変換率は低く、投資効
率が劣りますから、現状のエネ
ルギー依存率１％から原子力に
依存している２５～３０％に
取って代わることは２～３年先
では無理があります。ましてや
政府が目標とする５３％を再生
可能エネルギーで賄うことは至
難の技です。電力を大量に消費
する電気炉メーカー、アルミ、
チタン、窯業、化学、等の産業
はコストの面で採算が取れなく
なり、国外へ移転する恐れがあ
ります。外資も入って来なくな
ります。とても深刻で悩ましい
問題です。
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第 1 回クラブ協議会「上期活動計画」

1. 2011 年 7 月国際ロータリー半期報告書の送付
2. 地区大会記念・親善チャリティーゴルフ大会の案内
 日時：9月 12 日 ( 月 )
 場所：木更津ゴルフクラブ
 登録料：22,000 円
3. 2011-12 年度国際親善奨学生第 2回オリエンテーション・懇親会の案内
 日時：8月 7日（日）16：00 ～ 17：30
 場所：京葉銀行文化プラザ
4. 例会変更のお知らせ
 我孫子 RC：7/19( 火 ) は家族例会
 松戸中央 RC：7/28( 木 ) は夜間移動例会
5. 受信　《会報》沼南RC

【クラブ管理運営委員会】
委員長　増 谷 信 一

　今期、クラブ管理運営委員会を
担当する事になりました。
増谷です、どうぞ宜しくお願い致
します。
　中村年度においては、奉仕プロ
ジェクト委員会で 5 委員会を担
当させて頂きました。
　五つの委員長・副委員長並び
に委員の皆様。1 年間ありがとう
ございました。
　奉仕プロジェクト委員会は、勝
田さんにバトンタッチをさせて
頂きます。
　さて、クラブ管理運営委員会
は、水野委員長さんの「プログラ
ム委員会」、嶋田さんの「親睦活動
委員会」、森市さんの「出席委員
会」の 3小委員会で構成させて頂
いております。

【奉仕プロジェクト委員会】
委員長　勝 田 健 一

　クラブ奉仕は、ロータリーの基
礎にあたります。
　奉仕プロジェクト委員会は、地
元及び海外の地域社会を支援す

る教育的、人道的及び職業奉仕プ
ロジェクトを立案し、実行しま
す。
　委員会の中で小委員会を設置
します。
　職業奉仕、社会奉仕、人間尊重、
新世代育成（RAC）、世界親睦活動
（姉妹クラブ）
　各クラブの皆様と連携を図り
ながら楽しい奉仕活動を実施し
て、人々の生活の質を向上させる
方法を見出していきたいと思い
ます。

【クラブ広報委員会】
委員長　田 代 健 一

　今年度は、安川会長の言葉、「　
温故知新の心でクラブ運営を　」
を心に刻み柏西クラブが培つて
きた良き伝統を継承し会長、幹
事、各委員長との連絡を蜜にしな
がら会員への広報、地域へのクラ
ブ広報活動に取り組みます。
具体的な活動としては、これまで
どうり例会開催に合わせて会報
を毎週発行します。ホームページ
では、電子化した会報などクラブ
情報の配信、地元行事（今月は、柏

まつりの参加として７月２４日
午後１時西口りそな銀行前にお
集まりいただき午後２時からお
子様への花火、他にうちわの配布
を行います。）への参加など地域
への奉仕活動を行い広報してま
いります。

【会員増強委員会】
委員長　川 和 弘 行

　今年度、山田ガバナーの方針に
「より強力な魅力あるクラブに」
を掲げました。
　このテーマを具現化する為に
は、一人でも多くの魅力ある人を
集めなければなりません。
　又、年度内に 10%UP を目標に
会員増強を掲げて居ります。現在
52 名を年度末には 5S 名を目標と
して、皆様の御協力を御願い申し
上げます。
　本年度委員会目標
◎クラブ全会員に 1 名以上の入
会候補者を椎薦してもらう .
◎現会員の退会者が無いように
クラブ奉仕委員会と協力する。



次回の例会は7月29日（金）夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

小澤、ゲイビ、後藤、佐藤、杉山
染谷、髙田、田代（健）、馬場、日暮
富士川、村田、渡邉

前回欠席者メーキャップ会員
１名・修正出席率　43.58％

53名

20名

BOXありがとう！
ニコニコ

写真ありがとう
岡田会員

名誉会員ご指名ありがとう
岡部久人名誉会員

【ロータリー財団委員会】
委員長　鈴 木 桂  三

　こんにちは、ロータリー財団委
員会の鈴木です。
　当委員会の年間の活動計画は
活動計画書の通りです。今年度は
その中でもロータリー財団につ
いて皆さんにより理解をして頂
きより身近に感じて頂けるよう
に活動してゆくつもりです。計画
書に書いてある通り、ロータリー
財団の正式名称は国際ロータ
リーのロータリー財団です。国際
ロータリーとは、世界中のロータ

リークラブの集合体であります
から、ロータリー財団とは私達の
ロータリー財団とも言えます。
　ロータリー財団は国際ロータ
リーの奉仕の理想（他の人々を思
いやり、他の人々の役に立つこ
と）を具現化する為の人道的、教
育的プログラムを側面からサ
ポートする立場にあります。皆さ
んからの年次寄付は地区を通し
てロータリー財団に集められ、三
年後にはその半分が DDF（地区
財団活動資金）として地区に戻さ
れ、地区財団委員会で人道的、教

育的プログラムに使用されてお
ります。そして残りの 50％は WF
（国際財団活動資金）として国際
的な人道的、教育的プログラムに
活用されており、すべての寄付は
無駄に使われることは無く他の
目的に流用されることもありま
せん。
　又ロータリーの最優先事項で
あるポリオ撲滅の為の２億ドル
チャレンジには５月で１億 7,230
万ドルに昇っております。

□　8月  5日( 金 ) 【通常例会】―　お祝い事・理事会 (2)　―
 卓話＝増谷信一クラブ管理運営委員長

□　8月12日( 金 ) 【任意休会】

□　8月19日( 金 ) 【夜間例会】―　柏ローターアクトとの納涼例会　―
 点鐘＝18：00
 場所＝柏髙島屋　屋上ビアガーデン
 ※雨天中止

□　8月26日( 金 )　【通常例会】―　理事会 (3)　9/2ガバナー公式訪問のため　―
 卓話＝川和弘行　会員増強委員長

【地区の行事予定】
 ◇8月7日(日) 13：00～ R財団地区セミナー
  16：00～国際親善奨学生第 2回オリエンテーション・懇親会
  ( 於：京葉銀行文化プラザ )

 ※ 9月12日(月) 地区大会記念ゴルフ大会の登録申込書を
  例会時回覧いたします。( 締切 8/5)

8 月の行事予定




